

M. Clark a ajouté que le Canada a également versé ses contributions de 1988 à la plupart des grandes institutions internationales de la famille des Nations unies, y compris l'Organisation mondiale de la santé (OMS), l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), l'Organisation internationale du travail (BIT), l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO), l'Accord général sur les tarifs et le commerce (AGTC) ainsi que l'Organisation de l'aviation civile internationale (OACI).

Pour de plus amples renseignements, téléphoner à
Bruce Miller, 613-992-6836
Barbara Gibson, 212-751-5600